

Fraktion | 28.06.2022 | Nr. 141/22

Fraktionsbesetzung der Landtags-CDU steht fest

Nachdem bereits am 10. Mai Tobias Koch zum Fraktionsvorsitzenden für die 20. Legislaturperiode gewählt worden ist, steht ab heute (28.06.22) auch das gesamte Personaltableau der Fraktion.

Als Parlamentarische Geschäftsführerin fungiert zukünftig die Pinneberger Abgeordnete Birte Glißmann.

Der geschäftsführende Fraktionsvorstand besteht jetzt aus vier Stellvertreterinnen bzw. Stellvertretern: Rixa Kleinschmit, Uta Wenzel, Tim Brockmann und Ole Plambeck.

Die Fraktionsarbeitskreise (FAKs) werden mit folgenden Vorsitzenden besetzt: Martin Balasus (Bildung), Rasmus Vöge (Europa), Ole-Christopher Plambeck (Finanzen), Tim Brockmann (Innen/Recht), Werner Kalinka (Soziales), Cornelia Schmachtenberg (Umwelt/Agrar), Lukas Kilian (Wirtschaft) und Andrea Tschacher (SH/HH).

Die CDU-Fraktion besetzt vier Ausschüsse mit Vorsitzenden: Dem Agrar- und Umweltausschuss sitzt Heiner Rickers vor, der Ausschuss Soziales wird von Katja Rathje-Hoffmann geleitet, den Vorsitz im Ausschuss Wirtschaft besetzt Claus Christian Claussen und den Petitionsausschuss leitet erneut Hauke Göttisch.

Der Abgeordnete Johannes Callsen übernimmt weiterhin die Aufgabe des Minderheitenbeauftragten und neu die des Bevollmächtigten für die Zusammenarbeit mit Dänemark. Da zudem die Abgeordneten Dr. Otto Carstens und Tobias von der Heide als Staatssekretäre vorgesehen sind, rücken Anette Röttger, Katja Rathje-Hoffmann und Cornelia Schmachtenberg in die Fraktion nach.

Die 34-köpfige Fraktion besteht somit aus 22 männlichen und 12 weiblichen Abgeordneten.